# Presidió Esteban Lazo reunión de trabajo con Primer Ministro de Haití

Ana Ivis Galán

Esteban Lazo Hernández, miembro del Buró Político del Partido y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, presidió la sesión de trabajo sostenida ayer con Laurent Salvador Lamothe, Primer Ministro y Ministro de Planificación y Cooperación Externa de la República de Haití.

En la reunión, organizada como parte de la visita oficial que realizó Lamothe a Cuba, se abordaron temas de interés común relativos a la cooperación bilateral.

También asistió al encuentro Rodrigo Malmierca Díaz, Ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera.

El intercambio permitió constatar el excelente estado de los vínculos entre ambas naciones y la disposición de continuar estrechando los lazos de amistad. Fue espacio propicio, además, para pasar revista a los principales acuerdos de colaboración, esencialmente en las esferas de agricultura, salud y educación.

El Primer Ministro haitiano destacó los logros alcanzados en materia de cooperación para el desarrollo de su país, y expresó el interés de su gobierno de fortalecer los intercambios en sectores como la pesca, el turismo y el desarrollo de minas. (AIN)

### Primer Ministro de Haití satisfecho tras visita a Cuba

Alinana Nieves Quesada

El Primer Ministro de Haití, Laurent Lamothe, manifestó su satisfacción este jueves al concluir en La Habana una visita oficial durante la cual intercambió con las autoridades de la Isla temas vinculados a la colaboración en las áreas de medicina, salud pública, deportes y educación.

"Estamos muy satisfechos con los resultados de nuestra visita de trabajo y amistad", expresó Lamothe a la prensa en el aeropuerto internacional José Martí, donde fue despedi-

do por Rogelio Sierra, viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba.

El funcionario explicó que durante su estancia analizó con las autoridades cubanas cómo extender la alfabetización en su país para alcanzar la cifra de 600 mil personas alfabetizadas y anunció la intención de ambos gobiernos de crear una red de farmacias populares comuni-



El Primer Ministro de Haití, Laurent Lamothe, al rendir tributo al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, acompañado del vicecanci-Iler cubano Rogelio Sierra. FOTO: YANDER ZAMORA

tarias para el pueblo haitiano.

En la mañana del jueves, Lamothe rindió tributo al Héroe Nacional cubano José Martí, en la Plaza de la Revolución.

Desde el inicio de la cooperación médica cubana con Haití en 1998, han prestado servicios 11 mil 327 colaboradores cubanos, y en la actualidad laboran en Haití 686 colaboradores de la salud.

## Cuba acogerá Asamblea General del Consejo Latinoamericano de Iglesias

LA HABANA, 16 de mayo.—Unos 300 celebrarse en febrero último, no pudo conrepresentantes de 20 países participarán cretarse entonces debido a que los fondos p en la VI Asamblea General del Consejo Latinoamericano de Iglesias (CLAI), que sesionará en Cuba del 20 al 26 de mayo, anunciaron los organizadores.

En una conferencia de prensa celebrada en esta capital, el secretario general del CLAI, Nilton Giese, aseveró que el encuentro -bajo el lema Afirmando un ecumenismo de gestos concretosbuscará concertar acciones para impactar de modo más eficaz en la sociedad.

Refirió que las iglesias de la región quieren conocer qué hacen sus similares en esta Isla caribeña, iniciar lazos de solidaridad con Cuba y su pueblo, aprender de este país y compartir experiencias generadas en otras naciones.

Giese recordó que el evento, que debió

ello fueron congelados en Estados Unidos, por la política de bloqueo económico, comercial y financiero de Washington contra la Isla.

El pastor brasileño refirió que, con la ayuda y la solidaridad de las iglesias -principalmente de Europa—, fue posible reprogramar el evento para este mes.

Por su parte, el presidente del Consejo de Iglesias de Cuba, Joel Ortega, expresó la satisfacción de los religiosos del país por la celebración de la Asamblea aquí, lo cual consideró un reconocimiento al trabajo ecuménico de las iglesias cubanas a lo largo de muchos años.

La Asamblea —que se realiza cada seis años— será inaugurada el próximo día 22 en el teatro capitalino Lázaro Peña y sesionará en el hotel Habana Libre. (PL)

#### **Recibe Gladys Bejerano** Cartas Credenciales de nuevos Embajadores

La vicepresidenta del Consejo de Estado, Gladys María Bejerano Portela, acompañada por Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores, recibió este jueves 16 de mayo, en audiencia solemne, para el acto de presentación de sus Cartas Credenciales, a los embajadores de Tuvalu, el

Excmo. Sr. Aunese Makoi Simati y de los Estados Unidos Mexicanos, el Excmo. Sr. Juan José Bremer de Martino

Granma

Al concluir cada ceremonia, los Embajadores depositaron una ofrenda floral ante el Monumento a José Martí, en la Plaza de la Revolución.

## Distinguen a investigadores destacados de la Educación Superior

Antonio Ernesto Guzmán

Con la concepción de que el socialismo requiere cada vez una mayor contribución de la Educación Superior en la asimilación, creación y aplicación de los conocimientos y la tecnología —en palabras del viceministro primero de Educación Superior, Ramón Saborido Loidi-, fueron distinguidos 49 profesores destacados en las labores de investigación y posgrado durante el año 2012.

En el acto celebrado en el Memorial José Martí, el Viceministro Primero comentó el amplio aporte que en este sentido han materializado, ejemplificando con que el 58 % de los premios de la Academia de Ciencias de Cuba pertenece a universidades cubanas.

Asimismo, enfatizó en cómo las casas de altos estudios multiplican esfuerzos para la combinación de la investigación científica, el desarrollo de nuevos productos y servicios, la producción eficiente y la gestión exportadora, compromiso de estas instituciones educativas con el proceso revolucionario.

Elvira Martín Sabina —cuya investigación Consecuencias actuales y proyección hacia el futuro de la Reforma Universitaria de 1962 en Cuba, fue seleccionada como el resultado más útil



El viceministro primero de Educación Superior, Ramón Saborido Loidi, premia a Elvira Martín Sabina. FOTO: ISMAEL BATISTA

a la Educación Superior—, refirió en nombre de los premiados la obligación ética que atañe a los académicos de la nación, pues sus aportes deben estar dirigidos a alcanzar el bienestar de los cubanos y de todos los seres humanos: lograr la sostenibilidad del planeta.

Desde 1980 son otorgados estos premios y han sido distinguidos más de 300 investigadores de las universidades de la Isla.

Presidió el acto Elba Rosa Pérez Montoya, ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente; así como estuvieron presentes Aurora Fernández, viceministra de Educación Superior, y Alicia Alonso Becerra, rectora del Instituto Superior Politécnico José Antonio Echeverría.

#### ¿Graffiti aéreo o peligrosa indisciplina social?



Están apareciendo en nuestras calles zapatos viejos amarrados por cordones, colgando del tendido eléctrico y telefónico, lo cual no solo afecta dicho cableado y los servicios a la población, sino, además, la estética y belleza de nuestro entorno. ¿Hay que tolerar pasivamente cosas como estas, que para hacerlas hay que lanzar esos calzados en plena vía y puede poner en peligro a nuestras viviendas, a las personas? Esa indisciplina social, nos afecta a todos. (Danae Ayús Reyes)